

# Fleischerei Kuhfuß

Im Jahr 1961 gründeten Rolf und Ingrid Kuhfuß die gleichnamige Fleischerei in der Mittelstraße 53. Schon 1963 wurde der Betrieb mit dem Kauf des angrenzenden Riekhofschen Hauses erweitert. Hier entstand der neue Laden und später eine Wursteküche. 1967 folgte der Anbau des Schlachthauses. Nun konnten Schlachtung, Verarbeitung und Verkauf unter einem Dach vereint werden. 1979 wurde der Verkaufsraum zu einem modernen Fleischerfachgeschäft umgebaut. 1990 stieg Ralf Kuhfuß in den elterlichen Betrieb ein und entwickelte in stetig weiter. 1993 erhielt das Gebäude seine heutige Gestalt.



*Um 1920 entstand dieses Foto mit Eigentümer August Riekhof. 1962 ging das Haus in den Besitz von Rolf und Ingrid Kuhfuß über.*



um 1960



1978